

平成28年8月31日(水)

三島中通信

9月号

茨木市立三島中学校

夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱいの学校

2学期がスタート!!

2学期がスタート!!

今年には特に暑い夏になりました。クラブ活動での熱中症等の心配もしていましたが、大きな事故等もなく無事に2学期を迎えることができました。初日の始業式の日、8月25日(木)には、生徒たちは元気に登校し、活気あふれる学校に戻りました!

2学期には文化祭や職場体験(2年生)などの学校行事や、三島フェスタ、地域一斉清掃など伝統的な地域行事があります。そして、すぐに文化祭に向けた本格的な取り組みが始まります。クラス・学年の仲間と協力していい作品をみんなで創り上げて欲しいと思います。



大阪府880万人訓練!

9月5日(月)に、大阪880万人訓練が実施されます。本校もその時間に合わせて避難訓練を実施いたします。

突然大きな自然災害が発生したとき、人は簡単な行動でも、実際にやったことがなければ、何回も訓練をして体に覚えこませないと、動けないそうです。しっかりと避難訓練に臨んでくださいね。



11時00分 地震発生!!

▶ 館内放送や屋外スピーカーなどでお知らせします。

11時03分 大津波警報発表!!

▶ 訓練用の土メールアドレス / 緊急連絡メールが送れます。

※ 緊急連絡メールは、訓練用のメールアドレスにのみ有効です。訓練開始前には必ず確認してください。

第46回文化祭！！

下記の日程で、第46回文化祭を行います。その発表に向けて、各学年ごとに、本格的な取組が始まっています！一人ひとりが自分の役割をしっかりとこなすことが、クラスの仲間との協力につながり、学年全体のよい発表につながっていきます。生徒の皆さんの頑張りに期待しています！

日時：平成28年9月30日(金)9時開始(開場は午前の部8:30、午後の部12:55)

発表時間：1年生…10:00～10:15 2年生…10:20～11:00 3年生…13:15～14:20

(※発表時間については【予定】です。詳細プログラムは後日お知らせいたします。)

夏休みの部活動報告！！



☆**合唱部**…茨木市中学校合同演奏会に出演しました。部員は練習会場の準備・片づけも率先して行いました。本番が近くなると、休憩時間も3年生を中心に自主的に練習にしていました。演奏会が終わった瞬間、胸がいっぱいになり涙を流す生徒もいました。



☆**吹奏楽部**…部員全体でより表現力のあるハーモニーを目指して練習し、連日の練習に励みました。地域のお祭りでは盛大な拍手をいただき、盛り上げることができました。また、クリエイトホールで定期演奏会を開催し、練習の成果を発揮することができました。市中学校合同演奏会にも出演してきました。



☆**科学部**…「知らなかったことを新たに知る喜びを味わう」をテーマに取り組みました。2・3年生は、夏休み明けにある、「茨木市相馬芳枝科学賞」と文化祭に向けて、チョークづくりとその成分分析・結果をまとめ、1年生は実際に動物園での観察を通して、気付いたことをまとめています。



☆**ピリーツ**…大阪府人権教育研究会が主催する「中学生フォーラム(熱中フォーラム)」ややよい会との昼食会に参加しました。やよい会との交流会では、地域の方と一緒にカレーを作りました。高齢者の方々と筆談で考えを伝えたり、お話を聞かせていただき、楽しく交流することができました。



☆**美術部**…兵庫県立美術館・大阪国立国際美術館へ作品鑑賞に出かけました。学芸員さんから説明を受け、自分の作品構想に活かすなど充実した日々を送りました。公募展に向けての作品づくりをしています。休日も自宅で作品制作に励みました。



☆**陸上部**…暑さに負けず、男女ともに市内合同練習や部内の練習に取り組みました。万博ナイター大会に出場し、多くの選手が自己ベストを更新しました。また、船曳選手(3年)が三島地区リレーの選手に選ばれ、第4走を走り、見事優勝しました。



☆**野球部**…大阪府軟式優勝大会、茨木三島中体連野球大会、福井校カップ等に出場しました。炎天下の中、一生懸命練習に励みました。新チームになり、人数が少ない中練習から精一杯取り組み、試合では活発に元気よく頑張っています。



☆**サッカー部**…夏の猛暑にも立ち向かい、練習や試合に走り回り、夢中でサッカーに取り組みました。茨木市民大会に出場し、第3位！一年生大会ベスト8の成績を残しました。

☆**テニス部**…連日の試合と練習に取り組み、学習会も行いました。関西大倉中や豊川中でも試合を行い、練習の成果を発揮することができました。



【男子】…大阪中学校テニス選手権大会に出場しました。ラリーの応酬が続いた大接戦の末、3回戦で第4シードの浪速中に惜敗しました。

【女子】…大阪中学校テニス選手権大会：準優勝、近畿中学校総合体育大会：第3位の成績を残すことができました。そして、全国中学生テニス選手権大会女子団体戦に出場しました。合計3時間に渡る接戦の末の、1回戦敗退でした。強力な相手校エースの存在もありましたが、大声援に支えられ、全日本ジュニア選手から1勝を勝ちとることができました。

☆**卓球部**…【男子】茨木三島地区大会に出場しました。猛暑の中の体育館練習は厳しかったですが、一生懸命取り組みました。新チームでも一丸となって、頑張ります！

【女子】茨木三島地区大会に出場し、団体戦で第3位に入賞しました。新チームになり、1年生13人、2年生7人で活動してい



ます。試合ごとに反省点を生かして頑張ります！

☆**バレーボール部**…【男子】大阪バレーボール優勝大会・茨木市長杯バレーボール大会などに出場しました。2年生主体のチームで、相手校の3年生チームに挑みました。結果は負けてしまいましたが、声を出しきり、気力でボールをつなぎ、得点を重ねました。次につながる自信を得ることができました。

【女子】…「第57回茨木市長杯中学校バレーボール大会」に出場しました。リーグ戦を1勝2敗(惜敗)で終え、惜しくも決勝リーグ進出とはなりませんでしたが、チーム一丸となって頑張りました。



9月の行事予定

日	曜	行 事	ランチ
1	木	3年生第2回実力テスト	○
2	金		○
3	土	PTA 運営委員会 青少年指導委員定例会	
4	日		
5	月	避難訓練（大阪府880万人訓練）	○
6	火		○
7	水		○
8	木	校内授業研（3年）	○
9	金	計量器定期検査	○
10	土	三島小ふるさと祭り 校区パトロール	
11	日		
12	月		○
13	火		○
14	水		○
15	木		○
16	金		○
17	土		
18	日	第1回フェスタ実行委員会 第1回学校協議会	
19	月	敬老の日	
20	火		○
21	水		○
22	木	秋分の日	
23	金	職員あいさつ運動	○
24	土	庄栄小運動会	
25	日		
26	月		○
27	火		○
28	水		○
29	木	木3～6 文化祭前日準備	○
30	金	第46回文化祭	○

10月の主な行事

1日	PTA 運営委員会	19日	立会演説会
4日	体育科授業研	20日	授業参観 1・2年学級懇談会
5日	小中合同授業研修	25日	校内授業研（1年）
7日	英語検定	26日	英検 IBA（3年）
11日	第二回文化講習会	30日	夢ふれあいフェスタ
13～14日	中間テスト	31日	巡回相談